

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

**Moderation** Lennart F.

**Protokollant** Alle Anwesenden, da Onlinesitzung

**Anwesend** Alex T, Chris K., Daniel S., Fabian S., Paul M., Sven W., Janina K., Josef B., Julian E., Marcel, Max K., Moritz J., Niklas V., Nora S., Paul M., Tobi W.

**Gäste** Stephanie Bockshorn (Dekanat)

**Datum** 24.06.2021 18:05 Uhr–19:38 Uhr

## Tagesordnung

---

<b>1</b>	<b>Berichte</b>	<b>1</b>
<b>2</b>	<b>TOP 1 Änderung Studienbereiche (Stephanie Bockshorn)</b>	<b>1</b>
<b>3</b>	<b>TOP 2 OWO (Josef B., ganze MEC)</b>	<b>1</b>
<b>4</b>	<b>TOP 3 Forum (Alex T., Josef B., ganze MEC?)</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>TOP 4 QSL Kommission (Julian E., Moritz J., Tobias W., Nora S., ganze iST)</b>	<b>2</b>
<b>6</b>	<b>TOP 5 gemeinsame IT Infrastruktur (Daniel, Max)</b>	<b>2</b>

---

### 1 Berichte

- Gibt keine.

### 2 TOP 1 Änderung Studienbereiche (Stephanie Bockshorn)

- Es ist unklar, wann die Erweiterung des Studienbereichs Mechatronik in Kraft tritt. Das erfolgt zusammen mit der Veröffentlichung der neuen Satzungsbeilage.
- Wir sollten intern klären, welche Plätze wir über welche Fachschaften vergeben (Wir sind bzgl. des StAu komplett frei)
  - Nachnominierung? Nachrücker? Neuwahlen? => Wahlamt kontaktieren!
- Neuwahlen können durch Vakanz von mindestens 50% der Sitze erzwungen werden
  - Neuwahlen können wohl auch sehr lange dauern bis sie organisiert sind und ausgeführt werden können
- Frage: Kann man sich nach Zurücktreten erneut aufstellen lassen für dieselbe Position? (E-Mail?)

### 3 TOP 2 OWO (Josef B., ganze MEC)

- Es wird diskutiert, wie die Organisation der OWO in der Zukunft nach den Änderungen der Studienbereiche aussehen wird.
- Im Prinzip bleibt alles so wie früher. Teile, die sich überschneiden, können zusammengeführt werden.
- Gemischte Studigruppen haben sich in der Vergangenheit allerdings nicht bewährt.
- Die Fachschaft Mechatronik würde weiterhin die OWO zusammen mit der etit organisieren.

---

#### **4 TOP 3 Forum (Alex T., Josef B., ganze MEC?)**

- Aus jeder FS soll eine Person mit zuständig für die brett-Mails sein
  - Alex, Moritz, ???
- Alex kümmert sich vorerst auch weiter bisschen ums Forum

#### **5 TOP 4 QSL Kommission (Julian E., Moritz J., Tobias W., Nora S., ganze iST)**

- Julian ist motiviert
- Den iST-Lukas könnte man vielleicht auch noch überreden

#### **6 TOP 5 gemeinsame IT Infrastruktur (Daniel, Max)**

- \$fachschaft soll mal überlegen, ob wir nicht alle gemeinsam IT-Infra betreiben wollen.
- Weniger Arbeit – > Bessere Services.
- \$admins treffen sich noch mal in kleinerer Runde und sprechen über Dinge, die ganz viel Spaß machen.